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397 m2
Réf. V6391CA
4 500 000 €

Cannes
Maison a vendre (06400)
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Située dans un quartier résidentiel tres convoité de la basse Californie,
cette ravissante villa de style Art déco a été entierement rénovée avec la
plus grande minutie.Sa surface totale de 360 m? est répartie sur quatre
niveaux reliés entre eux par un ascenseur.L'aménagement intérieur
étudié dans les moindres détails offre un design élégant et un confort
chaleureux.La villa comprend :- Un vaste salon avec cheminée- Une
salle a manger- Une cuisine ouverte sur la salle a manger- Toilettes
invités- Home cinéma- 5 chambres en suite- une grande suite parentale

avec vue sur la mer et la pointe de ...

Situated in the coveted residential area of the Basse Californie, this beautiful Art
Deco style villa has been completely renovated with the utmost care.lts total living
area of about 360 sgm over four levels are connected by a lift. The interior layout,
studied down to the last detail, offers elegant design and warm comfort.The villa
consists of :- A vast living room with fireplace- A dining room- A kitchen open to
the dining room- Guest toilet- Home cinema- 5 en suite bedrooms- A large master
suite with views of the sea and the Estérel massif.- Garage for several cars- Cellarlt

has many ...

JOHN TAYLOR CANNES
6 RUE FREDERIC AMOURETTI - 06400 CANNES
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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